

### Thüringen: Als die Kühe starben

Veröffentlicht am: 16.09.2004

Die Sorglosigkeit der Thüringer Landesregierung im Umgang mit dem Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen macht Gottfried Glöckner wütend. Der Bauer aus dem hessischen Wölfersheim hat zwölf Kühe verloren, nachdem sie den Mais gefressen haben, für den in Thüringen gerade der Versuchsanbau läuft. Er soll in den nächsten Tagen geerntet und auch an Kühe verfüttert werden.

[Thüringer Allgemeine: Für den Bauern Gottfried Glöckner ist der Glaube an die Gentechnik gestorben](#)

Links zu diesem Artikel